
⾼島市の獣害について 10-A

はじめに
⾼島市は豊かな⾃然に恵まれている⼟地です。そのため、市内
では様々な⽣き物を⾒ることができます。私たちは⾃然からの
恩恵を受ける⼀⽅で動物たちの⾏動に悩まされることも多々あ
ります。とくに⾼島市では猿からの被害を受けている事象が多
いため、⾼島市で起きている獣害について調べ、どうすれば猿
からの被害を減らせるのかを探求しました。

これらのことから、サルからの被害を減
らすことは⼤変難しいことがわかりまし
た。そこで、サルにまだ慣れていない⼦
供たちに向けて、サル対策をわかりやす
く書いたポスターを制作し、地域の⼩中
学校に掲⽰しました。（右図）
これからも市に住む⽅々が⾃然と共存す
るために、私たちができることを考えて
いきたいです。

ニホンザルの被害をなかなか
減らすことができないのには
ニホンザルが賢いこと、
また近年、⾼齢化により集落の維持が困難になったことで市⺠
で協⼒して獣害対策をすることが難しくなったこと、
獣害対策の費⽤はとても⾼く、個⼈では対策の
維持がとても難しい などといった理由があります。

ニホンザルの賢さと、過疎化やお⾦の問題が、
これらの被害の対策を困難にさせています。

【分かったこと】


